



4歳Sくんのパパ

【不安の中、見学で得た安堵】

2歳を過ぎた頃、言葉を余り話さず痲痺ばかりでどうしたら良いのか、今後に不安を強く感じていた時に偶然ころんを見つけました。不安な気持ちを誰かに聞いて欲しい、アドバイスを受けたいの一心で門を開けました。初日の面接後にりさ先生より「子供の成長は個人差があって当然で、これから一緒に取り組めば大丈夫ですよ」と笑顔を交えて話して頂いたのを鮮明に覚えています。

【心強いサポート】

その後のスクールの日々は先生方の親身な指導と支援があり、少しずつですが着実に成長を感じる事が出来ました。二階から授業の様子を画面越しに確認し、授業後に自宅での過ごし方のポイントをアドバイス頂けたのは安心出来たとともに悩んでいた親にとっての心強いサポートでした。

【スクールでの成長】





実際、子供はスクールに入った頃は友達と会話したり、一緒に遊んだりすることは殆どありませんでしたが、スクールの生活に慣れるとともに先生とのコミュニケーションや公園で友達と遊んだりと成長した行動が見えるようになりました。更にはスクール前は苦手であった片付けや着替えなどに加えて、友達の中での当番も出来るようになったのは当時とても嬉しい成長でした。

【卒業後の成長】

引越しを機にスクールを卒業しましたが、その頃の土台のお陰で、今は幼稚園で「折り紙の先生」として友達に教えるなど仲良く、そして楽しく過ごしています。

【最後に】

「もうひとつのおうち」を通いながら息子が学んだ事、親に教えて頂いた事が家庭、幼稚園での過ごし方の多大なる支えとなり、現在の姿まで息子が成長出来たと感謝しています。子供を通わせるかどうか悩んでいるご両親には、一度見学をする事をお勧めします。きっと「もうひとつのおうち」が力になってくれます。

